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Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA COMPETENTE, a realização de estudos para 

remanejamento do ponto de ônibus e a linha que desce a rua João 

Molinari e entra na rua Vanda, no bairro Boa Vista.

A presente medida se faz necessária, a fim de 

atender a solicitação de munícipes que frequentam a localidade, 

muitos dos quais são responsáveis por crianças que estudam na EMEI 

Francisco Falzarano, escola esta que fica na rua Vanda, onde os ônibus 

passam. 

A linha de ônibus que passa em frente à escola tem 

sido uma fonte de grande preocupação para pais, já que a presença 

constante de veículos de transporte público no horário de entrada e 

saída dos alunos cria um risco significativo de acidentes. Crianças 

pequenas, muitas vezes distraídas, podem estar em perigo ao 

atravessar a rua. 

Durante os horários de pico, o tráfego em frente à 

escola aumenta consideravelmente. Isso inclui não apenas os ônibus, 
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mas também veículos de pais e responsáveis, o que torna a situação 

ainda mais perigosa. A concentração de veículos em uma área tão 

próxima aos alunos pode resultar em situações de risco.

A presença de ônibus ao estacionarem no ponto 

praticamente em frente à escola pode obstruir a visibilidade dos 

motoristas, tornando mais difícil para eles verem as crianças que 

atravessam a rua. Isso aumenta o risco de acidentes, especialmente em 

dias chuvosos ou com pouca visibilidade.

Sugiro que a linha de ônibus seja realocada para uma 

rota alternativa que não passe diretamente em frente à escola. Outra 

opção seria ajustar os horários de operação para minimizar o 

cruzamento com os horários de entrada e saída dos alunos, ou mesmo 

considerar a instalação de sinais de trânsito adicionais e faixas de 

pedestres para melhorar a segurança. 

Porém, é importante lembrar que no local também 

encontra-se a Unidade Básica de Saúde, Dr Angelo Antenor Zambom, 

e como muitos munícipes utilizam o ônibus para irem em consultas e 

demais procedimentos, seria primordial manter o ponto de ônibus 

ainda próximo desta localidade, onde não coloque em risco as 

crianças. 

Agradeço antecipadamente pela atenção a esta 

importante questão.

Plenário dos Autonomistas, 16 de setembro de 2024.

  

  

  
AMÉRICO SCUCUGLIA JUNIOR

(AMÉRICO SCUCUGLIA)

VEREADOR
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